

Ausflug zum Haustierhof Reutemühle

Ein besonderer Ausflugstipp hier in der Region ist der Haustierhof Reutemühle in Überlingen am Bodensee. Ende August hatten wir einen schönen Nachmittag in dem Hof, der eine Kombination aus Tier- und Freizeitpark ist. Reizvoll und interessant - besonders mit Kindern - ist die Mischung aus Tiere ansehen, streicheln und füttern und auf dem Weg immer wieder tolle Spielmöglichkeiten zu haben.

Â

Auf dem Heimweg machten wir noch einen Abstecher an die Seepromenade von Überlingen und stellten fest, dass wir wohl öfters an dieses schöne Plätzchen kommen werden ...

Â

... vielleicht für eine schöne Bootsfahrt oder nur auf einen Spaziergang durch die schöne Altstadt.

Von unserem Ausflug gibt's ein paar Bilder in der Fotogalerie im Album 'Leben im Land' .

Herzliche Grüße von

Andrea, Rainer & Colin

8. September 2011